
Le musée : Vidéo B 
 
L’Institut Lumière reçoit des milliers de visiteurs par an, dont quelques-uns très célèbres. Fabrice 
Calzettoni travaille ici depuis 15 ans, 15 ans de passion pour le cinéma. 
 
Nathalie : « Pour vous quel est le meilleur film français ? » 
 
Fabrice : « Alors, pour moi, le meilleur film français, c’est ‘Quai des Brumes’ de Marcel Carné en 1937. » 
 
Nathalie : « Vous avez un réalisateur favori ? » 
 
Fabrice : « Mon réalisateur préféré est Stanley Kubrick. » 
 
Nathalie : « Est-ce que vous avez vu la Guerre des Etoiles ? » 
 
Fabrice : « Oui, j’ai vu et revu la Guerre des Etoiles. » 
 
Nathalie : « Vous avez aimé ? » 
 
Fabrice : « J’adore la Guerre des Etoiles. J’ai grandi avec et maintenant c’est mes enfants qui prennent 
le relais. » 
 
Nathalie : « Quel est le dernier film que vous êtes allés voir au cinéma ? » 


